

Courrier de l'Ouest, le 30 mars

ÉDUCATION

Le lycée Europe a fait découvrir la région à de jeunes Italiens



Les jeunes Italiens aux cotés de leurs correspondants français. PHOTO: CO

C'est une « amicitia » (amitié) qui dure depuis de nombreuses années entre le lycée Europe et ses homologues italiens Enrico-Mattei et Ettore-Majorana de San Lazzaro di Savena (Bologne). Dans le cadre des traditionnels échanges, l'établissement choletais a accueilli du 23 au 28 mars, vingt et un correspondants italiens et leurs deux professeurs pour un séjour cofinancé par le programme Erasmus +. Les familles des élèves de seconde et terminales n'ont pas été en reste, puisqu'elles ont accueilli les correspondants Italiens dans leurs foyers. Rappelons que fin février, les élèves français de seconde et de première avaient fait le chemin inverse.

La semaine a été riche en partages, échanges et découvertes de la région Pays de la Loire, mais pas seulement. Au menu : Le musée d'Art et d'Histoire de Cholet, le Futuroscope de Poitiers, le châ-

teau d'Angers - et notamment la tapisserie de l'apocalypse... Sans oublier une escapade à Nantes, entre Mémorial de l'abolition de l'esclavage et parcours urbain jusqu'au château des Ducs de Bretagne.

« Erasmus + nous imposent quelques contraintes dans le programme des journées avec un mélange de présence au lycée et des visites, contextualise Nathalie Vaudelle, professeure d'Italien. À la suite de ces visites et du séjour en Italie, un atelier numérique s'est déroulé en fin de semaine avec pour thème le passé dans le présent, où le patrimoine, l'histoire et les traditions s'entremêlent. » Et l'enseignante d'ajouter : « Notre objectif est de faire connaître l'enseignement de l'Italien au lycée Europe. Trois collèges publics de Cholet le proposent et on est là pour accueillir tous les élèves qui débutent ou qui veulent poursuivre. »

ÉDUCATION

Une vingtaine d'élèves du lycée Europe ont découvert les charmes de l'Italie



Au menu des élèves du lycée Europe : anglais, italien, informatique, histoire, EPS, chimie mais aussi volley et cappuccinos.

PHOTO : LYCÉE EUROPE

22 élèves de seconde et première du lycée Europe (dont 18 italiens), accompagnés de leur professeure d'Italien et de leur professeur de physique-chimie, ont rencontré du 23 au 28 février 2025 les élèves des établissements Enrico-Mattei et Ettore-Majorana, situés à San Lazzaro di Savena, près de Bologne en Émilie-Romagne.

« En suivant les cours de leurs correspondants, les élèves ont pu approfondir leurs compétences en anglais, italien, informatique, histoire, EPS et chimie. En effet, les activités par groupes mises en place par les enseignants, les débats, les expérimentations, les quiz ou bien les matchs de volley ont facilité les échanges entre les élèves et l'interaction en langue étrangère »,

explique l'établissement dans un communiqué.

« De plus, le lycée hôtelier Bartolomeo-Scappi, situé à Castel San Pietro Terme, a accueilli les élèves pour leur enseigner la recette des traditionnels tortellinis ! Les élèves ont également appris à réaliser des cocktails, à mettre la table dans un restaurant ou encore à utiliser la machine à café du bar pour faire un cappuccino. » Au programme, on trouvait aussi la visite du centre historique de Bologne et de la ville de Florence.

Les lycéens choletais retrouveront leurs correspondants le 23 mars pour un séjour également cofinancé par le programme européen Erasmus +.